



**MARIO ANDRADE CERVANTES**

Nuestros alumnos de educación media superior cuentan con un gran potencial que es necesario conducir adecuadamente. A esto hay que sumarle algunas de las cualidades que los distinguen como son la dedicación, el esfuerzo y las ganas que tienen de aprender. Cuando a estas condiciones se agrega su interés por el conocimiento científico, es indispensable que reciban el apoyo adecuado para que puedan explorar y explotar todo su talento.

Por este motivo, en días pasados, en la Universidad Autónoma de Aguascalientes le entregamos un reconocimiento a 12 alumnos provenientes de diversos sistemas de educación media superior del estado, por haber sido seleccionados para representar a Aguascalientes en las Olimpiadas Nacionales de la Ciencia. Para alcanzar este logro, los jóvenes han realizado un arduo trabajo. Desde hace meses han recibido una preparación especial para que puedan alcanzar un mayor desarrollo de todas sus capacidades intelectuales, así como de sus conocimientos de la física, la química o la biología. Si bien el camino todavía continúa para ellos en las competencias nacionales que se realizarán en los primeros meses del próximo año, esperamos que el reconocimiento que recibieron los estimule para que entreguen lo mejor de sí en los siguientes meses, con la intención de que puedan pasar a la siguiente etapa en la cual representarían a México en la evaluación internacional. Por lo pronto, quiero que nuestros alumnos sepan que cuentan con todo el apoyo de la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes, así como de los delgados estatales y de la Academia Mexicana de las Ciencias, para que puedan reforzar sus conocimientos y se sientan más seguros a la hora de la competencia. Por todo el esfuerzo que nuestros jóvenes han puesto para superar este reto, quiero hacer públicas mis felicitaciones, pues ellos ya son ganadores de las Olimpiadas de biología, física y química a nivel estatal. A todos les envío mi reconocimiento y gratitud por el empeño que le dedican cada día a sus estudios; y porque estoy seguro que pondrán en alto el nombre de Aguascalientes en la etapa nacional. Sin duda, esta experiencia ayudará a nuestros estudiantes en muchos aspectos de su vida académica y personal; y además les demostrará que es indispensable que cada día más alumnos se acerquen al conocimiento científico, ya que el avance de la humanidad depende únicamente del desarrollo adecuado de la ciencia y la tecnología, así como de la aplicación que hagamos de los valores humanistas en todos los ámbitos de nuestra vida. Por lo tanto, espero que este acercamiento con la ciencia despierte en nuestros alumnos su deseo de participar activamente en la generación de conocimiento, para que el día de mañana puedan ser distinguidos investigadores que trabajan intensamente por el bienestar de los aguascalentenses. Estoy seguro de que también los ayudará a reforzar valores como la disciplina, la ética y la responsabilidad para que los pongan en práctica en la vida diaria con mayor énfasis. Nuevamente felicito a los alumnos que recibieron el reconocimiento como ganadores de la etapa estatal de las Olimpiadas de la Ciencia, así como a sus familiares por brindarles todo su apoyo. Les envío una cordial enhorabuena por este importante logro y mis mejores deseos para que salgan triunfantes en su participación de la etapa nacional de las Olimpiadas de la Ciencia. Espero que este ejemplo de dedicación que nos ofrecen nuestros alumnos también se replique de manera exponencial para que sus compañeros, y para que estudiantes de las siguientes generaciones, encuentren en el conocimiento científico la satisfacción de saber que sí es posible colaborar de forma activa en el avance de la humanidad.